

KOCHSPAß IM MGT – EIN BESONDERER TAG MIT UNSEREN VORSCHULKINDERN

Am 27. Mai 2025 war es endlich so weit: ein aufregender Vormittag voller schneiden, rühren und probieren stand bevor! Gemeinsam mit elf Vorschulkindern machten wir uns – unter der Organisation von Tobias – auf den weg ins MGT, um gemeinsam zu kochen.

Mit Brettchen und Messern im Gepäck wurden wir herzlich empfangen. Nach einer kurzen Einführung, in der erklärt wurde, was wir vorhaben und warum – nämlich für die MIDEWA zu kochen – ging es auch schon los. Die Kinder teilten sich motiviert in drei Teams auf: ein Team kümmerte sich um eine herzhafteste Quiche, das zweite bereitete leckere Wraps zu und das dritte zauberte süße Erdbeertorten.

Ob Gemüse schneiden, Wraps belegen oder Törtchen garnieren – für jedes Kind war etwas passendes dabei. Mit viel Begeisterung und Freude wurde gemeinsam gewerkelt, probiert und gelacht. Es war ein bunter, ereignisreicher Vormittag, der nicht nur den Kindern, sondern auch uns Erwachsenen großen Spaß gemacht hat.

Ein besonderer Höhepunkt wartete am Nachmittag: wir durften einen Scheck in höhe von 200 € entgegennehmen. Vielen herzlichen Dank dafür – die Unterstützung bedeutet uns sehr viel und hat diesen Tag noch besonderer gemacht.

Wir freuen uns schon auf das nächste gemeinsame Projekt!

